

Ein fulminanter Ball der LJ Ebenthal



Die Landjugend Himmelberg und die VTG Görtschitztal freuten sich über die Einladung.



Die gezeigten Tänze sorgten für Begeisterung.



Freuten sich über einen erfolgreichen Ball: Marco Lackner und Sarah Erian

Am 5. Jänner ging es beim Ball der LJ Ebenthal in Gurnitz gemütlich und beschwingt zu.

Stephan Fugger

Wenn im Gurnitzer Mehrzweckhaus prachtvolle Volkstänze gezeigt werden, kann das nur eines bedeuten: Die Landjugend Ebenthal hat wieder einmal zum Ball geladen. Marco Lack-

ner und Sarah Erian von der LJ Ebenthal und das gesamte Team freuten sich über zahlreiche Gäste, die ausgelassen tanzten und feierten. Selbst Bürgermeister Christian Orasch wagte es auf das Tanzparkett. Die

Landjugend Himmelberg und die VTG Görtschitztal sorgte mit ihren Tanzdarbietungen für Begeisterung. Das musikalische Rahmenprogramm gestaltete die Partyband „Combo“.